



MADA'COEUR 28 - Association Loi

1901

Mission Madagascar 2022

Après deux ans d'attente notre association a décidé en début d'année 2022 d'organiser dès que possible une mission à Madagascar dans le village de Manambolo. C'est grâce à vos soutiens que cette action s'est déroulée du 19 mai au 3 juin 2022.

Nous avons rédigé un compte rendu de mission que nous vous avons fait parvenir par mail. Si toutefois vous ne l'avez pas reçu, n'hésitez pas à nous le signaler !

Un reportage TV est également disponible sur la chaine ChartresTV.fr

<https://www.chartrestv.fr/fr/8-videos/335-mada-coeur-28#.Y2o3OJHSow8.link>

Nous espérons que toutes ces informations vous seront utiles pour comprendre notre action. N'hésitez pas à nous faire part de vos commentaires.

mada.coeur28@yahoo.com



Container maritime 2022

Epilogue...

Dans nos éditions précédentes nous avons relaté la préparation puis le transport de colis contenant en majorité des fournitures scolaires, des dispositifs médicaux et des vêtements à destination de Manambolo via un container maritime.

Après un périple de près de six mois, nous avons le plaisir de vous annoncer que ces marchandises sont enfin arrivées à destination.

Comme vous pouvez le constater sur les images suivantes des distributions ont été organisées.

Nous remercions tous les donateurs et financeurs, le Lions Club de Maintenon ainsi que tous les intermédiaires Malgaches qui ont rendu possible cette livraison.







Manifestations de rentrée

De retour de notre mission Manambolo 2022 nos valises étaient pleines de bons produits de Madagascar épices et artisanat.

Pour faire connaître notre action et ce beau pays nous avons participé à plusieurs manifestations pour promouvoir notre association et vendre des produits Malgaches.

Salon des associations de Chartres

Les 3 et 4 septembre 2022, nous avons participé au salon des associations de Chartres qui s'est tenu sur la butte des charbonniers. L'occasion pour nous de rencontrer de nombreuses personnes curieuses de découvrir nos activités et de faire quelques emplettes.

Cette manifestation nous a permis de récolter des fonds pour nos prochaines actions et nous avons eu la joie d'accueillir de nouveaux parrains.



Forum des associations de Maintenon

Le 10 septembre 2022 en association avec le Lions club de Maintenon « Allée du Roi » Mada'cœur 28 était présent au Forum des associations de Maintenon. Pendant que le Lions club faisait un dépistage du diabète, nous proposons aux visiteurs des informations sur nos actions et des produits Malgaches.

Parmi nos nombreux visiteurs, nous avons eu le plaisir d'accueillir sur le stand, Monsieur Thomas Laforge, Maire de Maintenon (qui a beaucoup souffert lors de son dépistage... voir photo) ainsi que Monsieur Guillaume Kasbarian député de la circonscription.





Monsieur Thomas Laforge, Maire de Maintenon



Monsieur Guillaume Kasbarian, Député.

Villiers le Morhier

L'Association sera présente au marché de Noël de Villiers le Morhier le dimanche 20 novembre de 10h à 18h. Venez nombreux ! C'est l'occasion de rencontrer les bénévoles de l'association et de faire des petits cadeaux originaux tout en soutenant nos actions !

Association Loi 1901 - RNA : w281009370
rue Daniel Boutet, 28000 Chartres.

*Développer la lutte contre le paludisme ; lutter contre l'illettrisme ; développer l'accès aux soins et à l'éducation.
Pour toute information :*

Village de Manambolo



Vous pouvez réagir sur mada.coeur28@yahoo.com

MERCI ENCORE POUR VOTRE SOUTIEN



MADA' COEUR 28